

Unser sechstes Treffen

Wir treffen uns am 18. März in der Gärtnerei Trauth in KA-Knielingen, eine Gärtnerei mit vielen Gewächshäusern, voll mit vielen bunten Frühjahrsblüchern. Bei einem Rundgang durch die Gewächshäuser erklärte uns Felix Trauth, wie die Pflanzen herangezogen wurden, manche brauchen bis zu einem Jahr bis sie fertig sind und zeigte uns auch, wie die zigtausend Pflanzen mit Hilfe von Technik und Computer automatisch bewässert werden. Natürlich mussten wir auch in der Gärtnerei arbeiten. Mit einer Topfmaschine wurden Töpfe mit Erde befüllt und von uns vom Fließband in die dafür vorgesehenen Paletten gesetzt. 2000 Töpfe kann die Maschine pro Stunde füllen. Danach pflanzen wir kleine Jungpflanzen=Sanvitalia“Husarenknöpfchen“ in die schon vorbereiteten Töpfe ein. Jetzt wurde auch noch vermehrt. Wir schneiden von Fuchsien Kopfstecklinge, füllen Lochplatten mit Erde und stecken darin die Stecklinge damit sie wieder neue Wurzeln bilden können. Zum Abschluss noch ein Höhepunkt. Wir pflanzen Frühlingsschalen, zur Auswahl standen Azaleen, Primeln, Stiefmütterchen, Bellis und Ranunkel bereit. Mit Begeisterung wurde ausgewählt, zusammengestellt und gepflanzt und voller Stolz nehmen wir mit den gepflanzten Schalen den Frühling mit nach Hause.

